



## LA CRISE COMMENCE OÙ FINIT LE LANGAGE

**D'ÉRIC CHAUVIER**

« **Lanterne** ». Dans cet essai republié par les éditions Allia, l'écrivain et anthropologue Eric Chauvier estime que la crise que nous traversons est avant tout une crise de la culture. Et que, pour y faire face, il faut commencer par se réapproprier le langage. En complément de ce texte, on trouve un inédit : *Comment la crise a généré les réseaux sociaux*. Eric Chauvier évoque Twitter, depuis sa création en 2006, mais aussi Facebook, qui participent, selon lui, à cette crise de la communication. Partant du principe que « *l'accès à la raison anthropologique de la crise n'est pas la chasse gardée d'une élite de spécialistes* », Éric Chauvier envisage cette raison comme « *une discipline de vie, une lanterne pour avancer dans les marais de ce que les historiens et les politiciens nomment « civilisation »* ».

**La crise commence où finit le langage**  
d'Eric Chauvier (Allia), 64 pages,  
6,20 euros.